

Stadträtin  
Sylvia Weber

Frankfurt am Main, 1.7.25

40. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 03.07.2025

Frage-Nr.: 3380  
=====

Stadtv. Serke - CDU -

Toilette am Bahnhof Höchst

Nachdem die FES die Toilettenanlage am Höchster Bahnhof übergangsweise betrieben hat, ist sie nun seit Sommer 2024 aufgrund eines Wasserschadens wieder geschlossen. Schon seit Jahren schafft es die Stadt Frankfurt nicht, mit der Deutsche Bahn den Betrieb sicherzustellen und sie zur Sanierung zu bewegen. Dies führt zu erheblichen Unannehmlichkeiten für Reisende und Pendler an dem Bahnhof, der immerhin der zweitgrößte Bahnhof Frankfurts und der wichtigste Knotenpunkt des ÖPNV im Frankfurter Westen ist.

Ich frage den Magistrat:

Welche konkreten Schritte unternimmt der Magistrat, um die Deutsche Bahn zu einer schnellen Sanierung der Toilettenanlage zu bewegen, und welche Überlegungen gibt es hinsichtlich einer Interims-/Alternativ-Lösung?

**Antwort:**

Der Magistrat bedauert, dass die Toilettenanlage am Bahnhof Höchst für längere Zeit außer Betrieb war. Die Instandsetzung wurde immer wieder bei der Deutschen Bahn nachgehalten. Wir freuen uns nun mitteilen zu können, dass die Anlage seit der 26. Kalenderwoche wieder in Betrieb genommen werden konnte.